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El Ayuntamiento de Valencia pedirá la 
anulación de Mestalla si en mayo no se 
han reiniciado las obras
El club podría perder alrededor de 40.000 metros cuadrados de suelo, lo que supondría unas
pérdidas superiores a 15 millones de euros.
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El Ayuntamiento de Valencia ha puesto fecha de caducidad al Nuevo Mestalla. 
Las obras del nuevo estadio valencianista permanecen paradas desde el 25 de febrero 
de 2009 y el Ayuntamiento pedirá la anulación de este si el club no reinicia en mayo las
obras.
 
La Actuación Territorial Estratégica (ATE) tiene su fecha de caducidad en mayo de
2021, que es la fecha límite para la licencia de obras del Nuevo Mestalla. Si se acabase 
anulando la ATE, el club perdería alrededor de 40.000 metros cuadrados de suelo, lo 
que comportaría unas pérdidas superiores a 15 millones de euros.
 
El alcalde de Valencia, Joan Ribó, ha asegurado que “de la preocupación estamos
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pasando a la indignación” por la inacción del Valencia CF para retomar las obras de
Mestalla y ha advertido que de esta indignación “no queremos pasar a otras cosas”, 
por lo que el club “debe mover ficha ya”. 
 
En esta línea, Ribó remarcó respecto al nuevo estadio que “los tiempos están 
agotados” y exigió al club “hechos concretos” y fechas, tanto para la reanudación de
las obras, como para
la construcción del polideportivo que debe hacer en el barrio de Benicalap.
 
Por otro lado, subrayó que la situación del nuevo Mestalla “provoca una imagen
perversa y muy mala para la ciudad porque se trata de un estadio a medio hacer sin
que se actúe para resolver la situación”.
 
Hace dos meses, el Ayuntamiento de la capital valenciana archivó la petición de 
reparcelación del actual Mestalla después de más de un año de silencio de la entidad.
Además, el 9 de septiembre el alcalde mantuvo una reunión con la cúpula del club,
encabezada por su presidente, Anil Murthy.
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